

Intro

¿Os preguntareis qué hacemos aquí estos siete subidos? Somos Melissa representante de jóvenes en el consejo, Jorge, Rafa y Luis representantes de juveniles y Paula y Vincent representantes de preas, todos somos catequistas de grupos en la parroquia y participamos en las actividades que esta nos ofrece. Este año el consejo ha decidido que nos tocaba ser los responsables de dar el mítico pregón parroquial.

Estamos ilusionados y nerviosos de hacer esto y al mismo tiempo agradecidos de que hayan confiado en nosotros para esta labor tan guay y divertida y sobre todo de que nos dejen ser la cara visible de la parroquia en el día de nuestra fiesta!

Gracias

A pesar de que hoy somos jóvenes y adultos parroquianos, todos llevamos muchos años siendo parte de esta comunidad. A lo largo de nuestro paso por la parroquia hemos tenido muchas personas de referencia a quienes estamos tremendamente agradecidos por ser luna y reflejar hacia nosotros el amor de Dios (si no os habéis leído ese documento todavía, está en el Drive). Todos ellos han dejado su semilla en nosotros y han hecho que hoy estemos aquí.

Nos acordamos especialmente de Josefus, que con sus canciones animaba nuestros veranos, de nuestros primeros catequistas y monitores de campamento, que en aquel entonces nos parecían mayores e inalcanzables y ahora son el ejemplo de adultos que seguimos y nos hacen darnos cuenta de la responsabilidad que asumimos ahora nosotros siendo catequistas y monitores. Gracias Nieves y Pascu, Gracias Emi e Isa, gracias Juan y Eli, por enseñarnos que un campamento puede ser el lugar donde encuentras el amor de Dios y al compañero de tu vida.

Gracias Virginia por todos los achuchones con los que nos has acogido y amado.

Gracias a Miguel, a Natalia, a Sara y Javi a todos los que nos habéis mantenido en nuestro camino en la fe.

Podríamos decir tantos y tantos nombres....

Recoger y transformar

Hemos tenido una suerte inmensa de recoger lo que años atrás todos ellos y muchos de vosotros sembrasteis y esto nos hace especial ilusión y queremos darle sentido y valor. Ahora nos toca a nosotros, como jóvenes de la parroquia, transformar y transmitir los frutos de vuestro trabajo, para que en los próximos años sigamos teniendo jóvenes apasionados, con sed de Dios y que no les da miedo ponerse en marcha para continuar con la preciosa comunidad que tenemos.

Aunque parezca mentira, los campamentos no empezaron en el famoso Aravalle, sino en Jaen, íbamos a una finca con actividades multiaventura, había caballos, bicis, escalada y hasta nos daba para escuchar en la radio (si, ese aparatito que hemos redescubierto tras el apagón) los partidos del mundial del 2010.

Anecdotas

P: Recuerdo como si fuera ayer aquel día que estando en el coro Josema entro y nos ofreció a todos helados mientras cantábamos en las comuniones o cuando en catequesis estábamos todos en plan adolescente y nos tenían que quitar el móvil y meterlo en la mitica caja de móviles

J: Yo guardo con mucho cariño todos los campamentos, como el de Harry potas en el que, como si fuese la guerra, el comedor se convirtió en una enfermería para 200 niños. O el campamento de Peter Pan en el que no quedó niño sin piojo. Y como olvidar aquella vez que nos perdimos en un itinerante y tuvimos que escalar la montaña.

V: Por no olvidar aquella vez que nos castigaron porque no se nos ocurrió mejor idea que volver haciendo tanto ruido, al regresar de bañarnos en la piscina del Molinillo de madrugada.

L: Aún recuerdo como nuestro párroco bailaba con el balón en Melilla. Como ver la figura que el Numancia se perdió. Sin hablar el mismo idioma con los chicos del Ceti, solo hizo falta un balón para hablar el idioma universal. El fútbol y el amor. A pesar de caernos un 10-1 y alguna lesión, fue unos de mis días destacados de ese verano sin duda.

Dios en todo

Y aun habiendo disfrutado tanto de todas estas actividades (que seguimos disfrutando eh) lo que más nos gusta es haber tenido la oportunidad de conocer a Dios en cada una de ellas, de identificarle en tantas cosas tan sencillas y cotidianas y de haber aceptado su llamada en medio de una sociedad cargada de prejuicios contra la iglesia para hacernos sacerdotes, profetas y reyes. Ojalá pudiéramos encontrar palabras para describir la profunda fe que hemos cultivado aquí, acompañados siempre de todos vosotros, descubriendo a Dios en el regalo del juego, en el don del cuidado, en la sonrisa de los niños de Linares, en el silencio de los atardeceres en el Atazar, en los domingos en comunidad y en las discusiones del consejo

Brindis:

Una vez llegado a este punto del camino. Hemos repasado nuestras experiencias y el orgullo que sentimos de pertenecer a esta parroquia. Una comunidad que nos ha visto crecer, que nos ha enseñado los valores de mantener viva la llama de la fe y la unión.

Nos gustaría concluir haciendo un brindis con todos vosotros. Si hay algo que se nos da bien a los jóvenes es celebrar, como ya sabéis.

Levantad vuestras copas!! por nuestra querida parroquia, por todos los que formamos parte de ella, por los que nos acompañan desde el cielo y porque sigamos mucho años unidos trasladando el mensaje de Dios a nuestras nuevas generaciones.

Como bien nos recuerda el pasaje de HECHOS 4:32

“El grupo de los creyentes estaba totalmente compenetrado en un mismo sentir y pensar, y ninguno consideraba de su exclusiva propiedad los bienes que poseía, sino que todos los disfrutaban en común.”

Disfrutemos juntos nuestra casa común que es esta parroquia

Todos juntos para brindar: SOMOS RICOS!!!!